

原田全修議員

は問題だ。地元を活性

川根本町の行政改革は、役場内部の視点 だけでなく、住民の立場にも立った改革 だけでなく、住民の立場に を推進しようとしているか

質したい 基にして行 の提言書で行政 革推進委員会」は、そ いる。幾つかの事例を 意識改革"を促して 総合支所建設工事の

あると 請け契約)の資格を有(4千00万円以上の下 間 10 町長 きなかったのか すること、工事高が年 あるが、 建設業者が何故参加で 加できないということ 質問 基づいたものである。 1億6千万円の事業で 入札に当っては、 億円以上の業者で 地元の業者が参 いう選定基準に 本体工 特定建設業 一事は 地元 化を余儀なくされ

意識を今の改革のとき 化する方法としても現 にこそ持って頂きたい 行の選定基準への問題

町 小 の公共工事設計労 規模工事につい 7 画

見ているようなケー はないか。 間 時間を8時間以下に 価 や経 か。 費の見 所定労 方に

外部組織

町

行政 11 0)

へ の

町長

工

政

改革」につ

て、

Ш

根

本町

高速

通 信

が

可

能

落札し、こ 準単価により設計して の運転手の雇用条件悪 の業者が低入札価格で 業務委託は、薄利多売 おり問題はな 町営バスの運行 結果的に地元 13 0)

政の意識

を

は、 町長 考える。 基準法を遵 るではないか。 としての 実施していれば発注者 手の雇用形態について 受託事業者が労働 町営バスの運 問 題はないと 守した形で 転 行政改革特集の広報かわねほんちょう8月号

質問 ド整備事業」 う へ引込み、 平成22、 シミュレー 間で投資額12億円と れている。 (光ケー 地域ブロード 本 23年度の2年 前 -ションでは、 パソコンで ブルを家 の計 当事 業計が バン 13

政改革

ついては静岡県設計標 設計 単 価に 町長 素でもある。 行方は当町の 況はどうか。 当事業の取り 革を推進して 営に大きく影響する要 教育、 健康、

らない るが、 やっていかなければな 仮にあっ シミユレーションであ 響をはかるための財政 業であるので、その影 多額の費用をかける事 に必要な事業である。 域産業振興を図るため 祉を初めとする暮らし 利便性の向上や、地 財政的な影響が 事業だと考えて たとしても

7

11

いる。

めるべきである。

ニュー 商品の 資源の発掘には産業課物館」となり得る地域 どの体験、登山、 事業課との 茶工場等 産業を利用した食事メ 必要。お茶の手もみな 教育委員会等の協力が 開発や、古民家 の開発など観光 「まちかど博 地場 不

の大調・集中改革ブランへの

ている中で、 行財政運 組みの現 福 0) 想はない。当町の場合、 で超 質問 早く構想を作り上げ町 場合でも末端に至るま きでないと考えるが、 12億円もの投資はすべ ルを張ろうという構 この前に出すべきだ。 高 例えば島田 速 の光ケー 市 ブ

また、 ジェ との融合を意識 ての 打開するためにも観光 奥大井 平成 クト」 取り組みを伺う。 Ш 20に採択された 親光振 根茶の低迷を 事業に して進 が興プロ 0

「川根本町地域ブロードバンド整備事業」 は暮らしの 利便性、産業振興が目的



「奥大井観光振興プロジェクト」への取り組みは、 役場関係各課の連携で進める